
Thomas Glavinic, Autor: Ich 
kann mich nicht mehr im 
Detail an meine Einträge 
erinnern - es waren ein-
fach zu viele. Irgendein 
Wohltäter hat das Buch 
dann abhanden kommen 
lassen. Anfangs schreckt 
einen ein Eintrag, aber je 
länger die Schullaufbahn, 
desto mehr ist es einem 
wurscht. toppress 

Claudia Reiterer, Moderatorin: 
An meine Klassenbuch-
eintragungen kann ich 
mich nicht mehr erin-
nern. Dafür aber an eine 
Ohrfeige, die ich in der 
ersten Klasse Volksschu-
le fürs Tratschen vom 
Pfarrer bekommen habe. 
Danach habe ich gelernt, 
mich nicht mehr schnell 
erwischen zu lassen, apa 

Lena Hoschek, Designerin: 
Ich hatte schon einige 
Klassenbucheintragun-
gen. Einmal habe ich mit 
den Burschen so einen 
Radau gemacht, dass wir 
alle fünf einen Eintrag 
ins Klassenbuch bekom-
men haben. Ich war halt 
extrem frech. Im Betra-
gen hatte ich fast immer 
ein  Wenig zufrieden-
stellend". SCHERIAU m 

Hannes Androsch, Unterneh-
mer: Meine beste Betra-
gensnote war ein Zweier, 
es könnte auch ein Drei-
er gewesen sein. Ich hat-
te schon so ein, zwei Ein-
träge, weiß aber nicht 
mehr, warum. Wir hat-
ten aber einen guten 
Klassenvorstand. Er hat 
uns viel nachgesehen. 
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